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ПОГОДА

Болховский район

ГДЕ КОРМЯТ

ВКУСНЕЕ?
В районе состоялся кон�

курс профессионального

мастерства поваров, ра�

ботающих в детских

учебных заведениях.

Главная цель конкурса —
повышение качества школь�
ного питания. По итогам кон�
курса первое место заняла
повар Однолуцкой школы 
Л. Кочергина, второе место
поделили "кормильцы" из
болховских детских садов 
З. Буянова и Л. Иванина, а
третье место досталось по�
вару из Кривчевской основ�
ной школы В. Сережкиной.

(Продолжение подборки 

на 5�й стр.)

МОДА 

НА СПОРТПЛОЩАДКИ
Около 130  городских

спортивных площадок

планируется подготовить

к летнему сезону�2007.

Ремонтные работы также

проведут на трех стадио�

нах — им. Ленина, "Дина�

мо" и "Южном". 

Спортплощадки будут ор�
ганизованы при образова�
тельных учреждениях, пред�
приятиях, организациях и во
дворах жилых домов. В этом
году планируется оборудо�
вать волейбольную площад�
ку на комплексной спортив�
ной площадке МУ ЦПФХШ по
ул. Рощинской. 

Также за летний период
подготовят  освещенную лы�
жероллерную  трассу протя�
женностью 1 км и лыжные
трассы на 3 и 5 км.  У трассы
построят две раздевалки и
пункт  проката лыж. Трассу
будут строить за счет при�
влеченных внебюджетных
средств.

(Продолжение подборки 

на 6�й стр.)

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Температура воздуха

в Орле и по области  

+16°С.

ФРАНЦУЗЫ ИЩУТ УЧЕНИКОВ
В Орле завершился конкурс на
получение стипендии провин�
ции Шампань (Франция). В
нем приняли участие студен�
ты, аспиранты и преподавате�
ли всех орловских государ�
ственных вузов. 
Главным условием участия в кон�

курсе было уверенное владение
французским языком. Более 30 ор�
ловцев прошли конкурс и теперь смо�
гут отправиться на обучение во Фран�
цию. Большинство из них из Орлов�
ского государственного университе�
та. Четверо выпускников ОГУ отпра�
вятся в Реймский университет (Фран�
ция), где в течение 10 месяцев смогут
получить второй диплом о высшем
образовании, только уже европейско�
го университета. Десять студентов
смогут получить месячную професси�
ональную подготовку по своей специ�
альности во французских учреждени�
ях. Помимо этого пять аспирантов и
один преподаватель в рамках совме�
стного научного руководства смогут

совершить несколько полугодичных
поездок в Реймский университет. По�
бедителями конкурса также стали сту�
денты ОГАУ, ОГТУ, ОГИИК.

С ответным визитом в Орел при�
ехали четыре преподавателя из
Реймского университета. В течение
месяца они будут вести занятия по
французскому языку на всех факуль�
тетах ОГУ.

По словам проректора по заочному
обучению и международным связям
ОГУ В.Н. Макаровой, тесные научные
контакты с французской стороной
очень важны для профессионального
роста орловских ребят. "Помимо это�
го мы сохраняем французский язык в
регионе", — сказала Валентина Нико�
лаевна.

БРАТСКОЕ 
ПЕРЕЗАХОРОНЕНИЕ

13—15 апреля специалисты из

центра поисковых отрядов

"Самолет" провели вскрытие

братских захоронений в райо�

не Кривцовского мемориала.

На поверхность земли подняли

останки и личные вещи 345

солдат Красной Армии. Все

они погибли в ходе наступа�

тельной операции в феврале�

марте 1942 года.
Кроме орловских знатоков поиско�

вой археологии в раскопках приняли

участие представители Мценска, Бол�
хова и Кром. Работы велись при под�
держке управления молодежной и ре�
гиональной политики. Часть денег на
раскопки выделили спонсоры.

По словам руководителя центра "Са�
молет" А.А. Коссова, место захороне�
ния солдат было известно давно по по�
казаниям жителей окрестных деревень.
В течение десятилетий весь близлежа�
щий район использовался в сельском
хозяйстве и стал доступен для иссле�
дований совсем недавно.

Поисковики обнаружили две брат�
ские могилы размером 4x6 метров и
глубиной полтора метра. Советские
солдаты были похоронены в одежде,
из оружия найдены только ручные
гранаты. В захоронении обнаружено
большое количество личных вещей
бойцов: ложки, кружки, подсумки для
магазинов. Удалось отыскать 20 сол�
датских медальонов. В двух из них со�
хранились имена погибших. 

Все найденные останки планирует�
ся перезахоронить в районе Кривцов�
ского мемориала к Дню Победы. Уча�
стие в церемонии прощания примут
представители местной администра�
ции и ветераны.

ТАНЦЕВАЛЬНЫЙ ТУРНИР 
ЗАКРУЖИЛ ОРЁЛ

8 апреля во Дворце культуры
металлургов прошел турнир
"XXI век�2007" по спортивным

танцам среди коллективов из
Центрального федерального
округа. 
В Орел на соревнования приехали

команды из Брянска, Курска, Тулы,
Белгорода и Рязани. Танцоры поме�
рились силами в двух программах.
Первая включала в себя европейские
танцы (вальс, танго, фокстрот), во
второй нужно было показать мастер�
ство в исполнении латиноамерикан�
ских танцев (самбы, румбы, джайва).
Судить шестой по счету открытый тур�
нир приехала координатор предста�
вительства танцевального спорта
ЦФО Т.В. Викулова.

На сцену выходили пары всех воз�
растов. Самым молодым участникам
турнира было по 4 года, старшим —
30 лет. Рядом с профессионалами вы�
ступила также хобби�группа, возраст
участников которой достигал 55 лет. 

Обратила на себя внимание не�
обычная система судейства. Вместо
привычных трех призовых мест награ�
ды получили сразу 12 команд. Танцо�
рам вручили медали первенства и по�
четные грамоты. Главный приз до�
стался паре Елена Скотникова — Сер�
гей Уразов. Они представляли ДЮСШ
№ 4. "Наши воспитанники отстояли
честь города, — говорит тренер
ДЮСШ № 4 М.С. Гавдис. — Было бы
обидно, если бы Кубок Орла не остал�
ся у нас, а уехал к нашим соседям". 

Информагентство 
"Орловской правды".

ИТАЛЬЯНСКИЕ ЖУРНАЛИСТЫ В ОРЛЕ
Большинство вопросов

итальянских журналистов бы�
ло адресовано губернатору и
касалось экономического
развития страны и нашего
региона. Отвечая, Егор Се�
менович остановился на ре�
зультатах форума актива пар�
тии "Единая Россия", про�
шедшего в Орле накануне. На
форуме обсуждалась реали�
зация решений 7�го съезда
единороссов. Губернатор
подчеркнул, что наиважней�
шей задачей сегодня являет�
ся развитие регионов Цент�
ральной России, и заверил,
что твердо будет стоять на
этой позиции. "Сохранение
народонаселения, повыше�
ние жизненного уровня рус�
ских людей — это стержень
укрепления российской госу�
дарственности, — сказал гу�
бернатор. — К национализму
это не имеет никакого отно�
шения. Мы за дружбу наро�
дов и тесные связи между ни�
ми. Россия — страна много�
национальная, и каждый на�
род должен развиваться. Но
сейчас наступило время, ког�

да надо подумать о той части
России, которая является го�
сударствообразующей".

Е.С. Строев подчеркнул
важность национальных про�
ектов и рассказал итальян�
ским журналистам, как они
реализуются на Орловщине.
По его словам, настоящая
технологическая революция
происходит на селе. На новых
животноводческих комплек�
сах для обслуживания тысяч
голов скота необходимо все�
го несколько человек. А в
растениеводстве с приходом
на поля техники нового поко�
ления один механизатор те�
перь заменяет сотни труже�
ников. "Наша цель, — под�
черкнул губернатор, — при�
вести в каждый район облас�
ти крупного инвестора, чтобы
везде были свои бюджетооб�
разующие предприятия. На
Орловщине уже работают 20
крупных инвесторов". Губер�
натор сказал, что в скором
времени Россия сможет на�
кормить всю Европу, так как
площади наших черноземов
самые большие в мире. По�

тенциал же Орловщины в
производстве технических
культур и биотоплива огро�
мен.

Журналист из Венеции
Джан Карло Паган задал во�
прос относительно расхода
горючего при обработке од�
ного гектара пашни. Ответ гу�
бернатора поразил его: но�
вая техника позволяет сни�
зить расход ГСМ почти в пять
раз. Журналист высказал со�
мнение. Губернатор ответил:
"В этом вы сможете убедить�
ся сами. Мы можем поехать
посмотреть прямо сейчас".  

Е.С. Строев заострил вни�
мание на том, что решение
жилищного вопроса в России
с помощью ипотеки не дало
ожидаемых результатов. А на
форуме "Единой России"
прозвучала мысль о том, что�
бы пойти по тому пути, кото�
рым шла послевоенная Гер�
мания. То есть компенсиро�
вать большую часть стоимос�
ти жилья за счет государ�
ства.

Итальянскую делегацию
возглавлял Луиджи Виджева�

но, журналист, посвятивший
свою профессиональную де�
ятельность политическим во�
просам. Именно к нему ор�
ловские коллеги обращались
чаще всего. Один из вопро�
сов касался доклада госде�
партамента США о финанси�
ровании американцами дея�
тельности оппозиционных
партий в России. "Я не в кур�
се",  — ответил итальянец. А
губернатор заметил: "Вот как
надо уходить от ответа". И
все же настоял, чтобы тот вы�
сказал свое отношение к фи�
нансированию политических
партий из�за рубежа. "Это
недопустимо", — наконец от�
ветил Виджевано.

Итальянские журналисты
выражали удивление относи�
тельно большого тиража рос�
сийских газет, а также проин�
формировали, что все изда�
ния в Италии являются част�
ными, но, несмотря на это,
государство выплачивает
всем дотации на закупку бу�
маги. А это весьма солидная
доля затрат любого печатно�
го СМИ.

Итальянцы также отмеча�
ли, что престиж профессии
журналиста в их стране пада�
ет. Падают и заработки. Джан
Карло Паган откровенно ска�
зал, что зарабатывает три с
половиной тысячи евро в ме�
сяц. Но для Венеции, где сто�
имость одного квадратного
метра жилья  около 10 тысяч
евро, это совсем немного.

В итальянской делегации
не было ни одной женщины.
"Почему так?" — спросил кто�
то из наших земляков. Ответ:
начальники в итальянской
прессе в основном мужчины.
Женщины занимаются жур�
налами для домохозяек.

Первый секретарь союза
журналистов Москвы Л.В. Щер�
бина, сопровождавшая делега�
цию из Италии, поблагодари�
ла нашего губернатора за го�
степриимство и рассказала о
том, что гости в восторге от
нашей природы, историчес�
ких и памятных мест Орлов�
щины.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

В минувшую субботу 

в областной

администрации

состоялась встреча

представителей

Национального союза

журналистов Италии 

с орловскими

коллегами 

и руководством

области. На встрече

присутствовали

губернатор Орловской

области Е.С. Строев 

и председатель

областного Совета

народных депутатов

И.Я. Мосякин.

Жители небольшого села Мелихова разделились
на два враждебных лагеря, которые возглавили
семьи Калининой и Стариковых (фамилии
изменены). Конфликт, то затухая, то разгораясь с
новой силой, длится более года. Каждая из сторон
пытается доказать свою правоту, подключая
различные инстанции районного и областного
уровней. В редакцию пришло письмо от одной из
участниц конфликта. Чтобы разобраться в
ситуации, мы отправились в Сосковский район. 

(Окончание на 5�й стр.)

НЕ ГУБИТЕ 
РУССКУЮ БЕРЁЗУ!

ПИСЬМО ПОЗВАЛО В ДОРОГУ

ДНИ ЗАЩИТЫ�2007

В Орле в Доме природы прошло очередное заседание обла�
стного оргкомитета по подготовке и проведению общероссий�
ской акции «Дни защиты от экологической опасности�2007». В
его работе принимали участие заместители районных и город�
ских администраций, курирующие природоохранную деятель�
ность, руководители областных природоохранных органов.

(Окончание на 6�й стр.)

ГОТОВИМСЯ 
К СУББОТНИКУ

Мы уже сообщали, что в

минувшую пятницу в Орле

состоялся общественно�

политический форум все�

российской партии «Единая

Россия» в Центральном фе�

деральном округе, посвя�

щенный обсуждению и про�

паганде решений VII съезда

партии. На форуме присут�

ствовали не только члены

партии, но и ее сторонники.

В субботу в нашей газете

был опубликован доклад на

форуме губернатора Ор�

ловской области Е.С. Стро�

ева. Предлагаем вашему

вниманию выступления

других участников форума.

Член Генерального сове�

та партии депутат Государ�

ственной Думы В.В. Галь�

ченко:

— Президент РФ проло�

жил курс, который укрепил

позиции России, вернул

гражданам уверенность в

достойном будущем. Этот

курс поддерживает фрак�

ция «Единой России» в Госу�

дарственной Думе, ему

следуют мэры�единороссы

и губернаторы в регионах.

Общая цель — построение

великой России. Сегодня

для партии особое значе�

ние имеют три стратегичес�

ких направления работы.

Во�первых, это сбереже�

ние российского народа,

во�вторых, создание эконо�

мики инновационного типа,

в�третьих, искоренение

коррупции и общее повы�

шение эффективности го�

сударства.

Эти вопросы важны не

только для членов партии,

но и для абсолютного боль�

шинства россиян. Для бо�

лее эффективного решения

вопросов Центральный меж�

региональный координаци�

онный совет партии пред�

лагает создать мозговой

центр в ЦФО — филиал Цен�

тра социальной консерва�

тивной политики (ЦСКП).

Центр доказал свою эффек�

тивность. В прошлом году в

ЦСКП был проведен ряд об�

щественно�политических

дискуссий, выработаны ре�

шения, которые впослед�

ствии легли в основу пар�

тийных программ. Филиал

ЦСКП в ЦФО должен будет

выработать долгосрочную

стратегическую программу

развития регионов округа.

(Окончание на 2�й стр.)

ФОРУМ «ЕДИНОЙ РОССИИ»

ПАРТИЯ УТОЧНЯЕТ
ЗАДАЧИ

В ГОРОДЕ ОРЛЕ

Первым на заседании был рассмот�
рен вопрос "Об областной комплекс�
ной программе "Дети Орловщины" на
2007—2010 годы".

По информации заместителя руково�
дителя департамента социальной поли�
тики С.А. Романовой, в 2006 году в демо�
графической ситуации на Орловщине на�
метились положительные тенденции: по
сравнению с 2005 годом на 260 детей
увеличилась рождаемость, сократилась
смертность. Уменьшилось количество
разводов. Отмечается рост доступности
дошкольных образовательных услуг. Для
семей, чьи дети посещают детский сад,
установлены льготы по оплате в размере
от 20 до 70%; дети�инвалиды посещают
дошкольные образовательные учрежде�
ния бесплатно. Увеличилось число семей
Орловщины, готовых взять детей на вос�
питание из детских домов. 

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Стро�
ев подчеркнул, что вопросы увеличения
рождаемости, снижения детской смерт�
ности, укрепления здоровья детей явля�
ются ключевыми факторами сбережения
народа. Определение детей из детских
домов в семьи способствует активной со�
циализации ребенка, воспитанию в его
характере положительных качеств, 
укрепляет семью как ячейку общества.
При этом основное предпочтение долж�
но отдаваться усыновлению. Бюрократи�
ческие проволочки в вопросах усыновле�
ния детей российскими семьями должны
быть сведены к минимуму.

В качестве положительного примера,
который должны перенять другие районы
области, губернатор назвал Покровский
район, где до конца этого года семьи
усыновят 100 детей из детских домов. 11
детей уже усыновлены. В целом по обла�
сти поставлена задача до 2010 года оп�
ределить в семьи не менее 2 тысяч детей.

Особой заботой должно стать реше�
ние проблемы бездетных семей: родите�
ли, по тем или иным причинам не способ�
ные родить ребенка, должны иметь все
возможности, чтобы пройти необходи�
мый курс лечения. Нужно всячески под�
держивать семьи, где планируется рож�
дение не только одного, а двух и более
детей. Для этого необходимо активнее
решать вопросы обеспечения жильем
молодых семей, пропагандировать се�
мейные ценности, подчеркнул Е.С. Стро�
ев. В числе приоритетов остаются оказа�

ние всесторонней поддержки одиноким
матерям, малообеспеченным семьям.

Вторым на заседании был рассмот�
рен вопрос о ходе реализации прио�
ритетного национального проекта
"Здоровье" на территории Должан�
ского района.

По информации главы администрации
Должанского района А.И. Писарева, фи�
нансирование национального проекта
осуществляется своевременно и в пол�
ном объеме. Улучшена материально�тех�
ническая база медучреждений: приобре�
тено современное диагностическое обо�
рудование, два автомобиля скорой меди�
цинской помощи на общую сумму около
пяти миллионов рублей. В соответствии с
планом осуществляются дополнительная
иммунизация и диспансеризация насе�
ления. Выполнена задача по укреплению
первичного звена медицинской помощи.
Зарплата врачей участковой службы со�
ставляет порядка 15,7 тыс. рублей, сред�
него медперсонала — 7—8 тыс. рублей,
узкоспециализированных врачей — око�
ло 10 тыс. рублей.

Управлением здравоохранения облас�
ти согласована заявка на поставку в рай�
он в этом году медоборудования и авто�
мобилей скорой помощи на сумму 4,5
млн. рублей.

За первый квартал этого года роди�
лось 40 детей (за аналогичный период
2006 года — 29). При этом в два раза воз�
росло число семей, в которых родилось
по второму ребенку. Этим семьям осу�
ществляется выдача сертификатов на по�
лучение материнского капитала.

Подводя итоги обсуждения, губерна�
тор подчеркнул, что реализация нацио�
нального проекта "Здоровье" положи�
тельно отразилась на демографической
ситуации в районе. Повышение рождае�
мости — основная цель, которую призва�
ны выполнить национальные проекты по
сбережению российской нации. 

В заключение губернатор поручил ока�
зать Должанскому району помощь в при�
обретении еще одного автомобиля ско�
рой помощи за счет средств областного
бюджета.

В работе коллегии принял участие
председатель областного Совета народ�
ных депутатов И.Я. Мосякин.

Пресс�служба 
губернатора.

ЗАСЕДАНИЕ
КОЛЛЕГИИ ОБЛАСТИ

Вчера состоялось заседание коллегии области, которое провел

губернатор области Е.С. Строев.
В минувший четверг в редакции "Орловской правды" прошел традици�

онный «круглый стол» на тему, которая лишь на первый взгляд может по�
казаться теоретическим исследованием российских и мировых событий
девяностолетней давности. Приглашенные в редакцию профессиональ�
ные историки и журналисты спорили о Февральской революции 1917 го�
да. Круглая дата, как оказалось, не столько повод говорить о прошлом,
сколько предложение задуматься о сегодняшних днях нашей Родины. 

В работе «круглого стола» участвовали декан истфака ОГУ профессор
Сергей Тимофеевич Минаков, доцент кафедры истории России кандидат
наук Светлана Михайловна Никифорова, доцент кафедры всеобщей исто�
рии кандидат наук Юрий Васильевич Кузнецов, кандидат наук Андрей
Сергеевич Минаков, главный редактор «Орловской правды» Александр
Николаевич Тихонов, заместители редактора Татьяна Ивановна Павлова,
Алексей Иванович Кондратенко, студенты журфака ОГУ.

(Окончание на 4�й стр.)
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